

Fecha: 21-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Festival Vive Pelluhue cerró con éxito histórico y se consolida como uno de los grandes eventos del verano

Pág. : 9

Cm2: 205,7

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida



Festival Vive Pelluhue cerró con éxito histórico y se consolida como uno de los grandes eventos del verano

Con una convocatoria histórica y un balance altamente positivo, el Festival Vive Pelluhue cerró este domingo su primera edición tras tres jornadas consecutivas de música, humor y espectáculos frente al mar, posicionándose como uno de los eventos culturales y turísticos más relevantes del verano en la Región del Maule.

La jornada de cierre se desarrolló ante una Costanera de Pelluhue completamente llena, con la presentación del comediante Pedro Ruminot, quien marcó uno de los momentos más destacados

del festival, seguido por el show musical de Alans Lagos, que puso el broche final a un fin de semana que reunió a miles de personas entre residentes y visitantes.

El exitoso cierre coronó un festival que comenzó el viernes con un arranque histórico, convocando a más de 6 mil personas en su primera noche, marcada por una programación tropical que incluyó a Alexis Sound, Ojos de Luna y el esperado show de Noche de Brujas, liderado por Kanela. La segunda jornada elevó aún más la convocatoria, alcanzando cerca



de 20 mil asistentes, quienes llegaron desde distintos puntos de la región para disfrutar de las presentaciones de Low Kidd, Lyon P, Princesa Alba y el masivo

show de Pailita, que transformó la costanera y la playa en una verdadera fiesta.

Durante las tres jornadas, el evento contó con la

presencia permanente de la alcaldesa de Pelluhue, María Luz Reyes Orellana, junto al Concejo Municipal, además de autoridades regionales y parlamentarias, acompañando una actividad que se transformó en un hito cultural y turístico para la comuna y el litoral maulino.

En el marco del festival y aprovechando la alta affluencia de público, la organización dispuso además un Centro de Acopio Solidario a un costado del escenario, iniciativa que permitió reunir artículos de primera necesidad en apoyo a las familias afectadas

por los incendios forestales, incorporando un componente solidario al masivo encuentro artístico.

El Festival Vive Pelluhue cerró así con una convocatoria sin precedentes, alto impacto regional y una proyección que lo instala como un nuevo referente de la cartelera estival del Maule, reforzando el posicionamiento de Pelluhue como destino cultural, turístico y de encuentro comunitario.

Este primer Vive Pelluhue, según destacaron desde la organización, llegó para quedarse.